
 

 

みんなで作ったからとっても良い新聞ができたと思いました。神戸新聞

社さんもこうやって色んな人たちの協力で毎日のように新聞が出来てい

るのだと思いました。 

 

私は新聞作りを初めてして、とても楽しかったです。はじめは簡単そう

だなあと思っていましたが、作ってみるととても難しかったです。今

日、こんなに楽しいことを教えてくださり、ありがとうございました。 

 

阪神・淡路大震災を調べていたのは、この班だけで、すこし緊張したけ

どすごく良い新聞が出来たと思います。でもこんな事が、出来たのは、

班で、「ここもうちょっとこうした方がいいんじゃない？」とか言い合っ

て協力し合ったから、こんなにいいものが出来たんだと思います。 

 

今日は２時間、新聞を作りをさせていただきありがとうございました。 

新聞作りでは色々なことができました。例えば、かんかくをあけ、そこ

に文字を書いたりできました。あとは、「食べ物のとこをどこにする？」

とか「スポーツ系はどこにはる？」とかを班で話し合って決めたりする

ことです。みよしさんから、場所を教えていたことで場所がわかりまし

た。 

今日は、本当にありがとうございました。 

 

私は、今日の出前授業で最初は、簡単だと思っていたけど、新聞を見た

り書いたりするので、とても難しかったです。だけど、色々書いたり貼

ったり見たりして、忙しかったけど、とても良い新聞が出来たので、と

ても楽しかったです。また、自分でも新聞を作ってみたいと思いまし

た。 

次、新聞を作るとしたら、もっと分かりやすく前よりもレベルアップし

た新聞を作りたいです。 


